



CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT DU CAMEROUN

DÉCISION N° **25 - 00574** /D/CAA/DG/DAG/SDAAB/SM/Nej DU **01 DEC 2025**

**PORTANT ATTRIBUTION DU MARCHÉ RELATIF À LA SOUSCRIPTION D'UNE
POLICE D'ASSURANCE FLOTTE AUTOMOBILE À LA CAISSE AUTONOME
D'AMORTISSEMENT (CAA).**

Le Directeur Général de la Caisse Autonome d'Amortissement,

Vu le Décret N°85/1176 du 28 Août 1985 créant et organisant la Caisse Autonome d'Amortissement ;

Vu le Décret N°2019/033 du 24 Janvier 2019 portant réorganisation de la Caisse Autonome d'Amortissement ;

Vu le Décret N°2023/045 du 30 janvier 2023 portant nomination du Directeur Général de la Caisse Autonome d'Amortissement ;

Vu le Décret N°2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;

Vu l'Appel d'Offres National Ouvert N°25-00739/AONO/CAA/CIPM/2025 du 02 octobre 2025 relatif à la souscription d'une police d'assurance flotte automobile à la Caisse Autonome d'Amortissement (CAA) ;

Considérant les nécessités de service,

DÉCIDE :

Article 1^{er} : La compagnie **SANLAM-ALLIANZ, BP. : 105, Douala – Cameroun Tel. : (237) 233 50 20 00**, est adjudicataire du Marché relatif à l'Appel d'Offres National Ouvert N°25-00739/AONO/CAA/CIPM/2025 du 02 octobre 2025 **pour la souscription d'une police d'assurance flotte automobile à la Caisse Autonome d'Amortissement (CAA)**, pour un montant de **treize millions neuf cent douze mille cent-deux (13 912 102) Francs CFA Toutes Taxes Comprises** et un délai d'exécution de **douze (12) mois**.

Article 2 : Le Directeur Général de la compagnie **SANLAM-ALLIANZ** est invité à se présenter au Service des Marchés de la Caisse Autonome d'Amortissement, au niveau -1 de son immeuble siège, sis au Boulevard du 20 Mai à Yaoundé, pour la suite de la procédure y relative.

Article 3 : La présente Décision sera enregistrée et communiquée, partout où besoin sera./-

Copie : ARMP.



Yaoundé, le **01 DEC 2025**

Noah Ndongo Adolphe



CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT DU CAMEROUN

**DECISION N° _____/D/CAA/DG/DAG/SDAAB/SM/ABj OF THE
AWARDING THE CONTRACT RELATING TO THE SUBSCRIPTION OF A FLEET
AUTOMOBILE INSURANCE POLICY AT THE AUTONOMOUS SINKING FUND
(CAA).**

The General Manager of the Autonomous Sinking Fund,
Mindful of Decree No. 85/1176 of 28 August 1985 creating and organizing the
Autonomous Sinking Fund;
Mindful of Decree N° 2019/033 of 24 January 2019 reorganizing the Autonomous
Sinking Fund;
Mindful of Decree N°. 2023/045 of 30th January 2023, appointing the General Manager
of the Autonomous Sinking Fund;
Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Public Contracts Code;
Mindful of the Open National Invitation to Tenders N°25-00739/ONIT/CAA/TB/2025 of
the 02th October 2025 for the subscription of a fleet automobile insurance policy at the
Autonomous Sinking Fund (CAA);
Considering the services requirements.

DECIDES:

ARTICLE 1: The Company **SANLAM-ALLIANZ, BP. : 105, Douala – Cameroun
Tel. : (237) 233 50 20 00**, is the successful bidder of the Open National Invitation
to Tender **N°25-00739/ONIT/CAA/TB/2025** of the 02th October 2025 for the
subscription of a fleet automobile insurance policy at the Autonomous Sinking Fund
(CAA), for an amount of **CFA Francs thirteen million nine hundred and twelve
thousand one hundred and two (13 912 102) All Taxes Included** and a period
of execution of **twelve (12) months**.

ARTICLE 2: The Director of **SANLAM-ALLIANZ** is invited at Contracts Service of the
Autonomous Sinking Fund, at level -1 of its headquarters building, Boulevard du 20 Mai
Yaoundé for the next step of the procedure.

ARTICLE 3: This Decision shall be registered and communicated wherever necessary.

Yaounde, the **28 NOV 2025**

Copy to:

- ARMP.



AUTONOMOUS SINKING FUND OF CAMEROON N° contribuable : M089500009102A